

Fraktion SPD | BFE

Eberswalde, 17.11.2021

Änderungsantrag zur Haushaltssatzung 2022/2023

Betreff: Weiterführung der Jugenddisco in Eberswalde

Beratungsfolge:

Ausschuss für Bildung, Jugend und Sport	02.12.2021
Ausschuss für Wirtschaft und Finanzen	07.12.2021
Hauptausschuss	09.12.2021
Stadtverordnetenversammlung	14.12.2021

Beschlusstext:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, die Jugenddisco in Eberswalde weiterhin durchzuführen. Dazu werden im Haushalt 2022/2023, zusätzlich zu den bereits geplanten Mitteln, 15.000 € eingestellt.

Die Kosten sollen durch geplante Mehreinnahmen im Bereich des Ordnungsamtes sichergestellt werden.

Begründung:

Eberswalde wächst! Damit wird auch die Gruppe der Kinder und Jugendlichen in der Stadt wachsen. Diesem Umstand gilt es Rechnung zu tragen. Die Jugenddisco kommt seit ihrer Gründung im Jahr 2019 in Eberswalde sehr gut an und verzeichnet im Schnitt 200 Besucherinnen und Besucher pro Veranstaltung. Durch das Auslaufen der Finanzierung in diesem Jahr, wollen wir nun Klarheit für die Jüngeren in unserer Gesellschaft schaffen.

Die Pandemie hat uns und vor allem den Jugendlichen in unserer Stadt viel abverlangt. Alleine die letzte Veranstaltung unter Einhaltung der 3G-Regeln am 30.10.2021 zeigte, wie wichtig die Weiterführung dieser Veranstaltung ist. Der Andrang war groß und die Begeisterung noch größer.

gez. Hardy Lux Fraktionsvorsitzender Fraktion SPD|BFE